

平成28年度  
四倉中学校

# 学校だより

10月19日(水) 第23号

文責 校長 中根 猛

## 新人大会応援ありがとうございました

10月8日(土)に剣道、8日(土)、9日(日)にバレーボール、9日(日)、10日(月)に卓球が開催されました。どの種目も選手の皆さんは、声を掛け合い必死にプレーに打ち込んでいました。また、応援や選手の補助をしてくれたり、審判をしてくれた生徒の皆さんの活躍も支えになりました。なにより、保護者の皆様の熱い応援が選手を元気づけていただきました。声を限りの声援に感謝申し上げます。

お陰様で、女子卓球部が、予選ブロック4勝0敗で決勝リーグに勝ち進みました。決勝リーグでは、4勝3敗で5位となり須賀川アリーナで開催される県大会への出場を決めました。おめでとうございます。これで、市新人大会の日程が終了しました。本校からは、女子卓球部の他に柔道部、男子テニス部が県大会出場を決めました。県大会での健闘に期待します。

また、それぞれの部活動では、今回の新人大会で明らかになった課題の克服を目指して練習に励んでいます。

## 白銀祭に向けて 10/22(土)

白銀祭に向けて合唱コンクールの練習にも熱が入ってきました。練習は、朝が7時20分から7時45分、昼休みが12時50分から13時15分、放課後が16時から16時25分に行っています。ほとんどの生徒は、7時20分までに登校して学級ごとの練習に励んでいます。割り当てられた第1、第2音楽室や体育館の他に教室や廊下、給食配膳室など練習場所を工夫して競い合うように練習に励んでいます。日増しに、歌声が大きく伸びやかになっていくのが実感されます。

ところで、合唱コンクールの練習をしていると様々な問題が起こります。それを乗り越えて学級が心一つにまとまることで、素晴らしい合唱を作り上げることができます。「雨降って地固まる」とことわざにあります。合唱コンクールをとおして学級の絆がより強くなることを期待します。

また、各クラスの自由曲を紹介したボードが正面玄関に掲示されました。それぞれのボードに描かれたイラストが、よく曲のイメージを表現しています。

さらに、ポスターを募集して掲示したり、ステージ発表の吹奏楽部や有志によるダンスの練習、そして生徒会主催で撮影を進めている映画制作などフルに活動しています。水俣市訪問や海外ホームステイの体験発表も楽しみです。展示では、総合的な学習のまとめやお弁当コンテストに出品したお弁当の写真などの準備を進めています。

どうぞ、白銀祭にお越し下さい。開場は、8時15分。合唱コンクールは、9時より1年、2年、3年、白銀学級の順番で行います。なお、駐車場は、南門(校庭側)より入り校庭に駐車して下さい。

## 読書の秋 四倉中学校の学校図書館の整備が進んでいます

本年度は、学校司書配置事業によって学校司書の名木聡子先生が週2日(月、火)勤務され、学校図書館の整備に尽力されています。古くなって読まれなくなった図書の整理やコンピュータによる図書の貸出しシステム構築のためのバーコード入力などを行っています。

古い図書の中からとても貴重な雑誌が見つかりました。それは、大正3年に大日本雄弁会(現・講談社)から創刊された「少年倶楽部」という雑誌です。本校に残されていたのは、昭和8年発行の数冊です。昭和8年は、日本が国際連盟を脱退した年です。雑誌の内容も軍国主義が強く反映されていて、当時の世相を感じることができます。歴史的な価値もある雑誌なので、補修して閲覧できるようにしていきたいと思っております。